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С итогами хозяйствен-
ной деятельности собрав-
шихся ознакомил генераль-
ный директор предприятия 
Алексей Завгороднев.

– Подводя итоги за 2014 
год, можно с уверенностью 
сказать, что коллектив Об-
щества в полной мере спра-
вился со своими основ-
ными обязательствами по 
поставке природного газа 
потребителям Северо-Кав-
казского и Южного феде-
ральных округов, – отметил 
он. – В 2014 году Общест-
во обеспечило транспорт 
газа в объеме 60 млрд ку-
бометров, в том числе ре-
гиональным потребителям 
поставлено 17 миллиардов 
кубометров газа. 

Кроме того, построен 
магистральный газопровод 
КС «Изобильный» – Невин-
номысск. Завершен пер-
вый этап реконструкции 
компрессорных станций 
«Невинномысск» и «Ге-
оргиевск», что позволит 
повысить надежность га-
зоснабжения  потребите-
лей Северного Кавказа. На 
сооружении этих объектов 
применялись новейшие тех-
нологии, например, такие, 
как метод микротоннелиро-
вания, позволяющий про-
кладывать коммуникации в 
сложном рельефе местно-
сти без специальных допол-
нительных методов. 

ООО «Газпром трансгаз 
Ставрополь» продолжил ра-

боту по реализации компри-
мированного природного 
газа. За счет использования 
природного газа в качестве 
моторного топлива  сэко-
номлено более 21 миллиона 
рублей.

Важным аспектом ра-
боты Общества является 
безопасность производ-
ства. Как отметил  в своем 
докладе  Алексей Завгород-
нев, на объектах ООО «Газ-
пром трансгаз Ставрополь» 
в прошедшем году аварий 
и инцидентов не было, что 
свидетельствует о плано-
мерной и систематизиро-
ванной работе в области 
охраны труда и промышлен-
ной безопасности.

С производственными 
направлениями деятель-
ности тесно переплетены 
и вопросы охраны окружа-
ющей среды. Газпром уде-
ляет им большое внимание. 
Прошлый год в Газпроме 
был объявлен Годом эко-
логической культуры. В его 
рамках, кроме основной 
природоохранной деятель-
ности, предприятием про-
ведено 555 мероприятий. 
А достойным завершением 
всего комплекса работ ста-
ла победа ООО «Газпром 
трансгаз Ставрополь» в кон-
курсе «Национальной эко-
логической премии имени 
 В.И. Вернадского» и первое 
место в конкурсе Всерос-

сийского экологического 
субботника «Зеленая Рос-
сия».

Алексей Завгороднев 
отметил значимые события 
в социальной сфере в 2014 
году. Общество поддержи-
вает самые разные сферы 
общественной жизни – нау-
ку, медицину, образование, 
культуру. Оказывает ши-
рокую адресную помощь. 

Шефствует над одиннадца-
тью детскими домами и ин-
тернатами. В прошлом году  
на Ставрополье предприя-
тием открыты десять мно-
гофункциональных спортив-
ных площадок.

Повышенное внимание 
на предприятии уделяют во-
просам охраны труда. Ожи-
даемый результат в 2014 
году достигнут – несчастных 
случаев, связанных с произ-
водством на предприятии не 
было.

Также на конференции 
подвели итоги  выполнения 
обязательств по Коллектив-
ному договору и проинфор-
мировали о работе профсо-
юза в прошлом году. 

Завершилась конфе-
ренция церемонией награ-
ждения лучших работников 
и коллективов ООО «Газ-
пром трансгаз Ставрополь».

Анатолий ПЕТРОВ.

В ООО «Газпром трансгаз Ставрополь» 
подвели итоги года

Слово газовикам
Валерий Лукьяненко – ведущий инженер по 

техническому надзору за капитальным строитель-
ством и капитальным ремонтом, председатель 
первичной профсоюзной организации Моздокско-
го филиала:

– Все мероприятия нашей профсоюзной организации 
направлены на то, чтобы сплотить коллектив. Много вни-
мания уделяется охране труда. Как говориться, сначала 
безопасность, потом работа. Люди обращаются в про-
фсоюзную организацию по разным вопросам, и всем мы 
стараемся помочь. Любая проблема решается оперативно.

Алексей Галкин – ведущий инженер по охране 
труда Камыш-Бурунского филиала:

– Критерием эффективности труда является отсутст-
вие травм на производстве. За то время, что я работаю, в 
нашем управлении несчастных случаев на производстве не 
было. Мы оборудовали современной оргтехникой большой 
мультимедийный учебный класс по технике безопасности. 
На данный момент он является лучшим в Нефтекумском 
районе.

В МИНУВШИЙ ЧЕТВЕРГ В РЫЗДВЯНОМ ПРОШЛА КОН-
ФЕРЕНЦИЯ ТРУДОВОГО КОЛЛЕКТИВА ООО «ГАЗ-
ПРОМ ТРАНСГАЗ СТАВРОПОЛЬ». Газовики подвели 
итоги работы крупнейшего газотранспортного 
предприятия юга России за прошедший год. 
Рассмотрен вопрос о состоянии охраны труда, 
проанализировано выполнение обязательств 
Коллективного договора и работа Объединён-
ной профсоюзной организации Общества.

Алексей Завгороднев 
награждает лучших работников.

ПОЛНОМОЧНЫЙ ПРЕД-
СТАВИТЕЛЬ ПРЕЗИДЕНТА 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРА-
ЦИИ В СЕВЕРО-КАВКАЗ-
СКОМ ФЕДЕРАЛЬНОМ 
ОКРУГЕ СЕРГЕЙ МЕЛИКОВ 
посетил Пятигорский 
государственный лин-
гвистический универ-
ситет, чтобы провести 
на его базе встречу с 
редакторами регио-
нальных и федераль-
ных СМИ.

До начала основно-
го мероприятия полпред 
в сопровождении ректора 
вуза Александра Горбунова 
прошел по учебному корпу-
су, ознакомился с работой 
профессорско-препода-
вательского состава. Пол-
пред посетил армянский, 
израильский, итальянский и 
польский культурно-языко-
вые центры, а также откры-
тый недавно учебный центр 
ситуационного анализа. В 
дар высшей школе словес-
ности, европейских и вос-
точных языков ПГЛУ, готовя-
щей специалистов в области 
русского языка, Сергей Ме-
ликов преподнес сборник 
сочинений А.С. Пушкина, 
а всему коллективу вуза в 
лице ректора вручил благо-
дарственное письмо от Пре-
зидента РФ В.В. Путина «За 

большой вклад в развитие 
образования и подготовку 
квалифицированных специ-
алистов». 

Содержательная бесе-
да с представителями жур-
налистского сообщества 
продлилась почти три часа. 
Первым участники встречи 
подняли вопрос предстоя-
щего празднования 70-летия 
Победы в Великой Отечест-
венной войне. Редакторов 
заинтересовала как про-
грамма юбилея в целом, так 
и готовность окружных ру-
ководителей противостоять 
попыткам отдельных чинов-
ников превращать празднич-
ные мероприятия в личный 
пиар или сводить их к набору 
бюрократических, формаль-
ных акций. 

Как отметил Сергей Ме-
ликов, отделять серьезные 
памятные инициативы от 
«пустышек» можно и нужно. 
В аппарат полпреда прихо-
дят предложения о проведе-
нии массовых мероприятий, 
приуроченных к юбилею, 
авторы которых иногда не 
могут ни объяснить задачи, 
ни обозначить целевую ауди-
торию предлагаемых акций. 
Представитель президента 
сообщил о том, что на окруж-
ном уровне такие предложе-
ния не получают поддержки, 
и попросил представителей 
масс-медиа более активно 

информировать общество 
обо всех злоупотреблениях 
темой 70-летия Победы. 

При этом, как было 
подчеркнуто, программа 
предстоящего праздника 
станет насыщенной и яркой, 
а существенную долю в ней 
займут мероприятия, иници-
ированные и реализуемые 
молодежным активом и об-
щественными организация-
ми, ориентированные на мо-
лодую аудиторию. Полпред 
привел в пример акцию «Ба-
тальон славы», которая со-
берет около тысячи человек 
в каждом из регионов округа 
для одновременного испол-
нения 9 мая песни «День 
Победы», а также синхрон-
ное восхождение молодых 
альпинистов на семь самых 
высоких точек Северного 
Кавказа.

Одной из «изюминок» 
празднования станет ши-
рокое применение совре-
менных технологий, в том 
числе информационных. 
Так, запланирован проект 
«QR-культура», в рамках ко-
торого на памятниках куль-
туры, связанных с Великой 
Отечественной войной, бу-
дут размещены QR-коды с 
информацией о смысловом 
наполнении и символике 
каждого из монументов. 
Кроме того, полпред выра-
зил благодарность руковод-

ству Ставрополья и Карача-
ево-Черкесии за поддержку 
и реализацию проекта «Часы 
обратного отчета». 

Вопросов было задано 
множество, Сергей Меликов 
терпеливо и подробно отве-
чал на каждый. «МК-Кавказ» 
спросил о перспективах раз-
вития терского казачества, 
прежде всего, в контексте 
предстоящего выборно-
го круга ТВКО, на котором 
должна определиться кан-
дидатура будущего атамана 
войска. 

Полпред подчеркнул, 
что для федеральной власти 
вопрос конкретных персо-
налий во главе ТВКО менее 
важен, чем решение органи-
зационных проблем казачье-
го общества. По его мнению, 
войску требуется опреде-
ленный набор реформ, ко-
торый позволит ему полно-
стью соответствовать тем 
задачам, которые опреде-
лены государственной стра-
тегией развития казачества. 
Эта тема обсуждалась на 
недавней встрече с активом 

ТВКО, в рамках которой со 
стороны С. Меликова было 
рекомендовано рассмотреть 
возможность изменения ор-
ганизационной структуры по 
примеру кубанского и дон-
ского казачества, где одна 
из территорий является для 
войска базовой. В случае 
терского казачества таким 
базовым регионом может 
стать Ставропольский край. 

Представитель прези-
дента отметил, что пред-
почел дистанцироваться от 
любого участия в процессе 
избрания нового атамана – 
это является делом самих 
казаков. Главное, чтобы 
претендент на атаманскую 
булаву не был аффилирован 
с какими-либо структура-
ми, не имел криминального 
прошлого, не пропагандиро-
вал национализм или другие 
радикальные идеи.

Андрей ОРЛОВ.

И ответил на вопросы главных редакторов

В Польском центре ПГЛУ.

Беседа с редакторами продлилась три часа.


